

## Verabschiedungen

---



Seit 2008 hat Rita Fischer unseren Seniorenkreis 65 plus geleitet. Monat für Monat hat sie ein neues Thema vorbereitet. Neben den Festen des Kirchenjahres waren es Fragen des christlichen Glaubens, die ihr wichtig waren. Sie hat Bibeltexte zitiert, Geschichten - mal nachdenklich und dann humorvoll - ausgewählt, das Singen, die Gemütlichkeit und die Gemeinschaft kamen nicht zu kurz. Über allem war es ihr tiefer Glaube, der das Miteinander prägte. Ende des Jahres 2022 hat sie nun aus Altersgründen aufgehört. Pfr. Knihs, der Kirchenvorstand und die Gemeinde sagen ein **HERZLICHES DANKESCHÖN** für ihren außergewöhnlichen Dienst und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute, Gesundheit, Freude und Gottes reichen Segen. Frau Fischer ist bei 65 plus immer ein gern gesehener Gast.

